

REFUGE DU MORDANT

MARS 2009



Chers amis,

Un grand merci à tous pour votre soutien tout au long de l'année écoulée. Vous avez de plus participé aux frais d'opération de la petite chienne "**Princesse**", aujourd'hui rétablie. Non seulement l'intervention s'est parfaitement déroulée, malgré les risques annoncés, mais "**Princesse**" a été adoptée en fin d'année ! La voici, à gauche sur la photo ci-dessus, très heureuse dans son nouveau foyer, situé à 5 kilomètres du refuge, où elle vient chaque semaine faire une petite promenade en compagnie de son nouveau compagnon. Quel bonheur de la voir courir !

De très bonnes nouvelles ! Grâce à l'action de nos amis bénévoles, quelques-uns de nos chiens âgés, au refuge depuis des années, ont aussi été adoptés :

“Tosca”, chienne berger belge de treize ans, souffrait d'une tumeur aux mamelles...

L'opération nécessaire a été prise en charge par des bénévoles et **“Tosca”** a été adoptée au mois de mai 2008. La voici, à droite sur la photo ci-contre, avec son nouveau compagnon, dans le foyer où elle vit heureuse !



“Pépère”, dit **“Lulu”**, est âgé lui aussi de treize ans. Volé à l'âge de huit mois, accidenté peu après, il est resté handicapé d'une patte arrière.

Arrivé au refuge voici trois ans, son tatouage était illisible en raison du mauvais état de son oreille. Il lui a fallu beaucoup de soins. Adopté l'année passée, sa nouvelle propriétaire lui fait profiter de cette ingénieuse petite voiture, qui avait déjà servi pour un autre de ses chiens, lui évitant ainsi toute fatigue !

“Tommy”, croisé cocker de treize ans, au refuge depuis plus de six ans, a été adopté au mois de septembre 2008.





“Chico” (en haut)



“Roxy”

“**Chico**”, croisé Cairn-terrier de douze ans, et “**Roxy**”, caniche abricot de onze ans étaient insérables au refuge. Ils ont été adoptés ensemble et n’ont de ce fait pas été séparés ! Quelle joie !

Je pourrais ainsi vous en citer encore beaucoup d’autres... Les chiens âgés et handicapés ont aussi leur chance et cela grâce à nos amis bénévoles qui les font connaître via leurs sites Internet. Bien sûr, la présence d’un bon maître manque à nos chiens âgés. Les jeunes s’en occupent et ils sont heureux de les voir un jour adoptés par une famille. Transmettez-nous des nouvelles et vos photos !

Dans notre bulletin du mois de juin, nous vous communiquerons des nouvelles des adoptions de nos chats.

Cet hiver fut long et pluvieux. Ce mauvais temps aura au moins permis de terminer notre local “infirmierie”. Suite à notre appel lors de notre dernier bulletin, l’entreprise “BATILAND” de Dombasle nous a généreusement donné tous les carrelages nécessaires. Quelle économie pour notre refuge ! Les jeunes ont pu ainsi bien travailler et aménager une infirmerie propre et facile à entretenir.

La direction des services vétérinaires impose des normes à respecter concernant les boxes et les cages. Le bois, par exemple, est maintenant totalement proscrit. Heureusement, il ne reste que quelques piquets à remplacer. Nous avons dû également acheter une camionnette d’occasion aménagée pour le transport des chiens et des chats.

Cette camionnette, achetée d'occasion 5 500 euros, était utilisée par un vétérinaire. Elle est équipée d'un caisson en inox et d'une évacuation permettant le lavage et la désinfection. Notre véhicule Renault Express, usé jusqu'au dernier boulon, est maintenant complètement hors d'usage et bon pour la casse.

Le refuge a eu 45 ans d'existence le 21 février dernier... Depuis tant d'années, les règlements ont bien évolué et de nombreux points ne sont plus conformes à toutes les normes aujourd'hui imposées. Malgré notre volonté de les respecter, nous sommes en permanence confrontés aux difficultés de mise en œuvre d'aménagements importants, faute de moyens suffisants. Nous avons l'obligation de mettre rapidement en place un système d'évacuation et de traitement des eaux usées dont le coût s'avère difficilement supportable. Nous vous tiendrons bien sûr informés. En attendant, Antoine a fait creuser une tranchée de 75 mètres destinée à enterrer une conduite d'eau utilisée pour la boisson des animaux et qui sera ainsi "hors gel". L'analyse du contrôle de la qualité de l'eau est effectuée environ tous les six mois.

Je fais toujours appel à votre cœur généreux et à votre amour des animaux afin de nous permettre de poursuivre l'activité du refuge et sauver les chiens et chats malheureux.

De tout cœur, Merci !

Pour nous contacter par courriel :
refuge.du.mordant@wanadoo.fr

Et consultez le site créé par Anne FRÉCHIN :
<http://refugedumordant.free.fr/>



REFUGE DU MORDANT

Route de Villey-Saint-Etienne - B.P. 94

54204 TOUL Cedex

C.C.P. 1539-29 S NANCY - Tél. : 03.83.43.01.48